

EUROPÄISCHE MOBILITÄTSWOCHE

16. bis 22. SEPTEMBER

Autofreier Schultag 20. September

Am Freitag, den 20. September 2024, wird zum ersten Mal im gesamten Landkreis Fürstenfeldbruck zu einem autofreien Schultag aufgerufen – bei uns in Fürstenfeldbruck bereits zum vierten Mal.

An diesem Tag möchten wir das Bewusstsein für umweltfreundliche Schulwege stärken, sei es zu Fuß, mit dem Fahrrad, Roller oder Bus.



www.fuerstenfeldbruck.de



Warum ein autofreier Schultag?



Alleine oder mit Freunden zur Schule zu gehen, fördert nicht nur die Selbständigkeit der Kinder, sondern ist auch das beste Verkehrssicherheitstraining.

Und Bewegung ist gesund und gut für die Umwelt.

Gehen Sie deshalb mit gutem Beispiel voran auf dem Weg der nachhaltigen Mobilitätswende.

Die Mobilitätstage

Im Rahmen der Europäischen Mobilitätswoche und des autofreien Sonntags finden zudem spannende Aktionen statt.

In der Stadt Fürstenfeldbruck gibt es wieder eine Vielzahl von Aktionen, die das Engagement zur Förderung nachhaltiger Mobilität zeigen.

Weitere Aktionen und Informationen:
www.mobilitaestwoche.bayern

Kontakt

Dr.-Ing. Montserrat Miramontes
Stadt Fürstenfeldbruck

Tel.: 08141 281 4320
montserrat.miramontes@fuerstenfeldbruck.de